lings Anklage erhoben – wegen grob fahrlässiger Tötung und grob fahrlässi-ger Körperverletzung. In

nach dem Tod des Säugschaft Wels hat 22 Monate zen für einen Spitalsarzt führen. Die Staatsanwaltsche Vorfall zu Konsequen-

derem habe der Angeklagte keine Einsicht in vorhan-

rag finden sich deutliche ormulierungen: Unter an-

Weil ein Kind gestorben ist, muss ein Gynäkologe der Klinik Vöcklabruck vor den Richter. Vorwurf: grob fahrlässige Tötung und Körperverletzung

"Endlich. Nach fast zwei Jahren des Bangens tut sich was", so die Eltern.

die "Krone" berichtete. Jetzt könnte der tragihaus. Aufgrund des Blutte, waren die Folge einer faendgültig Stefan W. starb am 14. De-Fod der Mutter geführt damais auch bemahe zum verlustes hätte das Ganze Vöcklabrucker tal verlaufenden Geburt im den, die Lukas erlitten hatam Leben gehalten hatten im Salzburger Spital noch zember 2021, nachdem die Maschinen, die das Kind tödlichen verstummten Hirnschä-Kranken-

Opfer-Anwalt Stefan Rieder auch Mängel bei der üblich. Fällen nicht ist in solchen Aufklärung vorwirft. Das dass die Staatsanwältin Besonders erfreulich ist, vertritt die Eltern

Herztöne von Lukas rassel-ten in den Keller – Narkose und Notoperation folgten. mung gehandelt. gehört und ohne Sauggiocke.

was getan hat. Es war so lan-ge eine Ungewissheit da, die uns zermürbt hat", sagen die Eltern jetzt. Die Anklage sei eine "Bestätigung für unsere Sichtweise auf das Passierleichtert, dass sich endlich bewältigung. Sabrina und ahre her: "Wir sind jetzt er ". Es helfe bei der Trauer Bald ist das Ganze zwei

reits ein Gutachter festge-Operation ausgelöst hatte, sei "ursächlich für den Tod" gewesen, hatte be-Die folgenschwere Uterus-ruptur, die eben eine Notdie Situation verschärft. adaquate von "Fehlverhalten" Singisconvillin spricin "keine dem Geburtsrisiko adäquate Betreuung" vollder auch eine "Sum-"durch eigenes tachfür den hatte be-

"fortgesetzte Aufklärungs

Ich habe geschrien: Schneidet mich auf, holt mir meinen Lukas heraus." Doch auf einen Kaiserschnitt ver damals hatte der Mediziner der Arzt nicht auf die Mutter zichtet, er setzte stattdessen zweifelten Blicke der Arzte erinnere mich an diese ver gegenüber der "Krone": "Icl von sprach auch Sabrina W

Freitag, 13. Oktober 2023

Freitag, 13. Oktober 2023

SALZBURG

₩ Seite 29





Am 6. Dezember 2021 passierte es in der Klinik in Vöcklabruck. Die Justiz soll jetzt klären